



These terms and conditions ("**Promotion Terms and Conditions**") govern the Emirates NBD Bank P.J.S.C. ("**Bank**" and "**Emirates NBD**") E-Commerce Gift Card Offer ("**Promotion**").

The Promotion is subject to the Bank's General Terms and Conditions for Consumer Banking Products available at <https://www.emiratesnbd.com/en/terms-and-conditions> ("**ENBD General Terms and Conditions**"), the Special Features Document applicable to the Marriott Bonvoy World Mastercard Credit Card from Emirates NBD Programme available at <https://www.emiratesnbd.com/-/media/enbd/files/credit-cards/marriott-bonvoy-world-tcs.pdf> ("**Special CC Conditions**") and these Promotion Terms and Conditions, as may be amended from time to time.

If there is any conflict between these Promotion Terms and Conditions on the one hand and the ENBD General Terms and Conditions and/ or the Special CC Conditions on the other hand, these Promotion Terms and Conditions shall prevail. Any capitalised terms used but not defined in these Promotion Terms and Conditions shall have the meanings ascribed to them in the ENBD General Terms and Conditions or the Special CC Conditions, as applicable.

Promotion period:

The offer is valid from 1 September to 31 December 2026 (both dates inclusive) ("**Promotion Period**").

Eligible Card:

Any Emirates NBD Marriott Bonvoy® World Mastercard Credit Card issued in the United Arab Emirates (UAE) ("**Eligible Card**").

Eligible Cardholder:

This Promotion applies to Eligible Cardholder only. An **Eligible Cardholder** means each primary cardholder of an Eligible Card to whom the offer to participate in the Promotion has been communicated by Emirates NBD and whose Eligible Card has been approved and activated during the Promotion Period.

The Bank will communicate details of the Promotion to customers via email, SMS, Online Banking or Mobile Banking during the Promotion Period. Eligibility and enrolment in the Promotion are at the sole discretion of the Bank.

تسري هذه الشروط والأحكام ("**شروط وأحكام العرض الترويجي**") على عرض بطاقة هدايا التجارة الإلكترونية من بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع. ("**البنك**") و"**بنك الإمارات دبي الوطني**") ("**العرض الترويجي**").

يخضع العرض الترويجي للشروط والأحكام العامة للبنك الخاصة بمنتجات الخدمات المصرفية للأفراد والمتوفرة على <https://www.emiratesnbd.com/en/terms-and-conditions> ("**الشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني**")، ووثيقة المزايا الخاصة المطبقة على برنامج بطاقة Marriott Bonvoy® وورلد ماستركارد® الائتمانية من بنك الإمارات دبي الوطني والمتوفرة على <https://www.emiratesnbd.com/-/media/enbd/files/credit-cards/marriott-bonvoy-world-tcs.pdf> ("**الشروط الخاصة بالبطاقة الائتمانية**"). وشروط وأحكام هذا العرض الترويجي، والتي قد يتم تعديلها من وقت لآخر.

في حال وجود أي تعارض بين شروط وأحكام هذا العرض الترويجي من جهة، والشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني و/أو الشروط الخاصة بالبطاقة الائتمانية من جهة أخرى، تعتمد شروط وأحكام هذا العرض الترويجي. المصطلحات المكتوبة بأحرف كبيرة وغير المُعرّفة في شروط وأحكام هذا العرض الترويجي، فتُفسّر وفقاً للمعاني المُحددة لها في الشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني أو الشروط الخاصة بالبطاقة الائتمانية، حسب الاقتضاء.

مدة العرض الترويجي:

يسري العرض من 1 سبتمبر حتى 31 ديسمبر 2026 (يشمل كلا التاريخين) ("**فترة العرض الترويجي**").

البطاقة المؤهلة:

أي بطاقة ائتمان Marriott Bonvoy® وورلد ماستركارد® من بنك الإمارات دبي الوطني الصادرة في دولة الإمارات العربية المتحدة ("**البطاقة المؤهلة**").

العملاء المؤهلون للعرض:

يسري هذا العرض الترويجي فقط على حاملي البطاقات المؤهلين. ويُقصد بـ"**حامل البطاقة المؤهل**" كل حامل أساسي لبطاقة مؤهلة أبلغه بنك الإمارات دبي الوطني بعرض المشاركة في العرض الترويجي، وتمت الموافقة على بطاقته المؤهلة وتفعيلها خلال فترة العرض الترويجي. سيتواصل البنك مع العملاء بشأن تفاصيل العرض الترويجي عبر البريد الإلكتروني، والرسائل النصية القصيرة SMS، والخدمات المصرفية عبر الإنترنت، أو الخدمات المصرفية عبر تطبيق الهاتف المتحرك، خلال فترة العرض الترويجي. حقوق الأهلية والاشتراك في العرض الترويجي محفوظة ويحددها البنك وفقاً لتقديره المطلق.



Promotion details:

- To participate in the Promotion, customers must apply for the Eligible Card during the Promotion Period.
- Subject to these Promotion Terms and Conditions, an Eligible Cardholder shall be eligible to receive 1 (one) e-gift voucher/ e-gift card worth AED 100 ("e-gift voucher") each from Amazon, talabat and Netflix (the "Merchants"), totaling to AED 300 combined worth of e-gift vouchers from the Merchants.
- Customers will receive communication from the Bank containing the e-gift voucher codes and their respective expiry dates.
- The Bank will communicate the e-gift voucher codes to Eligible Cardholders using the contact details registered with the Bank.
- The Promotion is applicable only to active primary Eligible Cardholders.
- The codes for the e-gift vouchers shall be communicated to Eligible Cardholders within 12 weeks of the date of issuance of the Eligible Card, subject to the Eligible Cardholder's account being valid, active, not cancelled and not in default at the time of such communication.
- Eligible Cards approved, issued or booked before or after the Promotion Period shall not qualify for this Promotion.
- The e-gift vouchers are non-transferable, non-exchangeable and cannot be redeemed for cash or any other reward or prize.
- The e-gift vouchers are provided in addition to any Marriott Bonvoy points or other rewards that an Eligible Cardholder may otherwise earn on purchases made using the Eligible Card.
- E-gift voucher codes, once issued/ communicated to the Eligible Cardholder cannot be cancelled, exchanged for cash or other reward, extended or refunded.
- Redemption of the e-gift vouchers and purchase of items using the e-gift vouchers shall be subject to the respective merchant's terms and conditions. Each merchant is solely responsible for products and services purchased from it using the e-gift vouchers.

Merchant e-gift voucher terms and conditions:

¹ AED means the United Arab Emirates dirham.

تفاصيل العرض الترويجي:

- للمشاركة في العرض الترويجي، يجب على العملاء التقدم بطلب خلال فترة العرض الترويجي.
- وفقاً لشروط وأحكام هذا العرض الترويجي، يتأهل حامل البطاقة المؤهل للحصول على قسيمة هدايا إلكترونية/بطاقة هدايا إلكترونية واحدة (1) بقيمة 100 درهم¹ ("قسيمة هدايا إلكترونية") من كل من Amazon و talabat و Netflix ("التجار"). بقيمة إجمالية تبلغ 300 درهم من قسائم الهدايا الإلكترونية المقدمة من التجار.
- سيتم إرسال رسالة من البنك تتضمن رموز قسائم الهدايا الإلكترونية وتواريخ انتهاء صلاحية كل منها.
- سيقوم البنك بإرسال رموز قسائم الهدايا الإلكترونية إلى حاملي البطاقات المؤهلين باستخدام بيانات الاتصال المسجلة لدى البنك.
- يسري هذا العرض الترويجي فقط على حاملي البطاقات الأساسية المؤهلة والمفعلة.
- سيتم إرسال رموز قسائم الهدايا الإلكترونية إلى حاملي البطاقات المؤهلين خلال 12 أسبوعاً من تاريخ إصدار البطاقة المؤهلة، شريطة أن يكون حساب حامل البطاقة المؤهل سارياً ونشطاً وغير ملغى وغير متعثر عند إرسال هذه الرموز.
- لا تُعد البطاقات المؤهلة التي تتم الموافقة عليها أو إصدارها أو حجزها قبل فترة العرض الترويجي أو بعدها مؤهلة للاستفادة من هذا العرض الترويجي.
- قسائم الهدايا الإلكترونية غير قابلة للتحويل أو الاستبدال، ولا يمكن استرداد قيمتها نقداً أو استبدالها بأي مكافأة أو جائزة أخرى.
- تُمنح قسائم الهدايا الإلكترونية بالإضافة إلى أي نقاط Marriott Bonvoy[®] أو أي مكافآت أخرى قد يكسبها حامل البطاقة المؤهل على المشتريات التي تتم باستخدام البطاقة المؤهلة.
- لا يمكن إلغاء رموز قسائم الهدايا الإلكترونية بمجرد إصدارها/إرسالها إلى حامل البطاقة المؤهل، أو استبدالها نقداً، أو بأي مكافأة أخرى، أو تمديد صلاحيتها، أو استرداد قيمتها.
- يخضع استبدال قسائم الهدايا الإلكترونية وشراء المنتجات باستخدامها للشروط والأحكام الخاصة بكل تاجر. ويتحمل كل تاجر وحده مسؤولية المنتجات والخدمات التي يتم شراؤها منه باستخدام قسائم الهدايا الإلكترونية.

شروط وأحكام قسيمة الهدايا الإلكترونية الخاصة بالتاجر:

الدرهم¹ يُقصد به عملة دولة الإمارات العربية المتحدة وهي الدرهم الإماراتي.



Amazon terms and conditions

- Amazon.ae e-gift vouchers are valid for redemption on Amazon.ae only. An active Amazon.ae account is required for redemption.
- The Amazon.ae e-gift voucher is subject to Amazon.ae terms and conditions, including www.amazon.com/help/corpGC-legal and www.amazon.ae/gc-legal.
- Amazon.ae e-gift vouchers cannot be returned for cash refund, extended, exchanged, cancelled or refunded, except where required by law.
- Neither the Bank, nor Amazon.ae shall not be responsible if an e-gift voucher is lost, stolen, destroyed or used without permission.
- To redeem your Amazon.ae e-gift voucher please visit <https://www.amazon.ae/gc/redeem>. For more instructions on how to redeem your Amazon.ae e-gift voucher, please visit <https://www.amazon.ae/gp/help/customer/display.html?nodeId=201936940>.
- Amazon.ae e-gift vouchers cannot be returned for a cash refund (except to the extent required by law).
- Expired e-gift vouchers cannot be extended, exchanged or refunded.
- Purchase, exchange or return of items made using this e-gift voucher shall be governed in accordance with Amazon's terms and conditions and applicable refund and exchange policy. Amazon shall be solely responsible for the products and services provided to customers through the use of this e-gift voucher.

talabat terms and conditions

- Each talabat e-gift voucher is valid for one-time use only and may be redeemed in a single transaction.
- The e-gift voucher is applicable to registered talabat customers and online payments only.
- The order value must exceed the face value of the e-gift voucher by at least AED 1 for the voucher value to be applied successfully. Any remaining balance must be paid using another online payment method.

شروط وأحكام "Amazon"

- قسائم الهدايا الإلكترونية من "Amazon.ae" صالحة للاستبدال عبر موقع "Amazon.ae" فقط. ويُشترط وجود حساب فعال على "Amazon.ae" لاستبدالها.
- تخضع قسيمة الهدايا الإلكترونية من "Amazon.ae" لشروط وأحكام "Amazon.ae"، بما في ذلك www.amazon.com/help/corpGC-legal و www.amazon.ae/gc-legal.
- لا يمكن إرجاع قسائم الهدايا الإلكترونية من "Amazon.ae" لاسترداد قيمتها نقدًا، أو تمديد صلاحيتها، أو استبدالها، أو إلغاؤها، أو رد قيمتها، إلا في الحالات التي يقتضيها القانون.
- لا يتحمل البنك ولا "Amazon.ae" أي مسؤولية في حال فقدان قسيمة الهدايا الإلكترونية، أو سرقتها، أو تلفها، أو استخدامها دون إذن.
- لاستبدال قسيمة الهدايا الإلكترونية من "Amazon.ae"، يُرجى زيارة <https://www.amazon.ae/gc/redeem> ولمزيد من التعليمات حول كيفية استبدال قسيمة الهدايا الإلكترونية من "Amazon.ae"، يُرجى زيارة <https://www.amazon.ae/gp/help/customer/display.html?nodeId=201936940>.
- لا يمكن إرجاع قسائم الهدايا الإلكترونية من "Amazon.ae" لاسترداد قيمتها نقدًا، إلا بالقدر الذي يقتضيه القانون.
- لا يمكن تمديد صلاحية قسائم الهدايا الإلكترونية المنتهية أو استبدالها أو استرداد قيمتها.
- تخضع عمليات شراء المنتجات باستخدام قسيمة الهدايا الإلكترونية هذه، أو استبدالها أو إرجاعها، لشروط وأحكام "Amazon" وسياسة الاسترداد والاستبدال المعمول بها. وتتحمل "Amazon" وحدها مسؤولية المنتجات والخدمات المقدمة للعملاء من خلال استخدام قسيمة الهدايا الإلكترونية هذه.

شروط وأحكام "talabat"

- كل قسيمة هدايا إلكترونية من "talabat" صالحة للاستخدام لمرة واحدة (1) فقط، ويمكن استردادها في معاملة واحدة.
- تسري قسيمة الهدايا الإلكترونية على عملاء "talabat" المسجلين، وعلى عمليات الدفع عبر الإنترنت فقط.
- يجب أن تتجاوز قيمة الطلب القيمة الاسمية لقسيمة الهدايا الإلكترونية بما لا يقل عن واحد (1) درهم حتى يتم تطبيق قيمة القسيمة بنجاح. ويجب سداد أي رصيد متبقٍ باستخدام وسيلة دفع أخرى عبر الإنترنت.



- E-gift vouchers cannot be used or redeemed towards payment of delivery charges and such charges must be paid separately.
- The e-gift voucher cannot be used in conjunction with any other promo code and is not valid on talabat Daily.
- **How to use your e-gift voucher:**
 - Download the talabat app.
 - Select your order.
 - Proceed to checkout.
 - Enter your e-gift voucher code under 'Enter Voucher Code' and click 'Submit'
 - The face value of the e-gift voucher code will be automatically deducted from your total bill and appear as a voucher discount in the payment summary.
 - Each e-gift voucher can be used only once as it is only valid for a single transaction.
- talabat e-gift voucher once issued cannot be cancelled, exchanged, extended or refunded and are subject to the merchant's terms and conditions.
- Items purchased using the e-gift voucher are subject to talabat's refund and exchange policies. The merchant is solely responsible for products and services purchased using the e-gift voucher.

Netflix terms and conditions

- Netflix e-gift vouchers are issued by Netflix International B.V. Use of Netflix e-gift vouchers are governed by Netflix terms and conditions available at www.netflix.com/cardterms.
- Netflix e-gift vouchers are valid only for use through a Netflix account registered in the United Arab Emirates.
- The full value of the Netflix e-gift voucher will be credited to the Netflix account upon redemption.
- Netflix e-gift vouchers are non-refundable and may not be redeemed for cash, except where required by applicable law.
- Netflix e-gift vouchers are not for sale. Netflix is not responsible for lost or stolen vouchers or unauthorised use thereof.
- Netflix e-gift vouchers once issued cannot be cancelled, exchanged, extended or refunded

- لا يمكن استخدام قسائم الهدايا الإلكترونية أو استردادها لسداد رسوم التوصيل، ويجب سداد هذه الرسوم بشكل منفصل.
- لا يمكن استخدام قسيمة الهدايا الإلكترونية بالتزامن مع أي رمز ترويجي آخر، كما أنها لا تسري على "talabat Daily".
- **كيفية استخدام قسيمة الهدايا الإلكترونية**
 - قم بتنزيل تطبيق "talabat".
 - اختر طلبك.
 - انتقل إلى إتمام عملية الدفع.
 - أدخل رمز الهدية الإلكترونية ضمن خانة "أدخل رمز القسيمة" ثم اضغط على "إرسال".
 - سيتم خصم القيمة الاسمية لرمز قسيمة الهدايا الإلكترونية تلقائيًا من إجمالي فاتورتك، وستظهر كخصم قسيمة في ملخص الدفع.
 - يمكن استخدام كل قسيمة هدايا إلكترونية مرة واحدة (1) فقط، إذ إنها صالحة لمعاملة واحدة فقط.
- لا يمكن إلغاء قسيمة الهدايا الإلكترونية من "talabat" أو استبدالها أو تمديد صلاحيتها أو استرداد قيمتها بعد إصدارها، وتخضع لشروط وأحكام التاجر.
- تخضع المنتجات التي يتم شراؤها باستخدام قسيمة الهدايا الإلكترونية لسياسات الاسترداد والاستبدال الخاصة بـ "talabat". ويتحمل التاجر وحده مسؤولية المنتجات والخدمات المشتراة باستخدام قسيمة الهدايا الإلكترونية.

شروط وأحكام "Netflix"

- يتم إصدار قسائم الهدايا الإلكترونية من "Netflix" من قبل "Netflix International B.V."، ويخضع استخدام قسائم الهدايا الإلكترونية من "Netflix" لشروط وأحكام "Netflix" المتوفرة على www.netflix.com/cardterms.
- قسائم الهدايا الإلكترونية من "Netflix" صالحة للاستخدام فقط من خلال حساب "Netflix" مسجل في دولة الإمارات العربية المتحدة.
- ستتم إضافة القيمة الكاملة لقسيمة الهدايا الإلكترونية من "Netflix" إلى حساب "Netflix" عند استردادها.
- قسائم الهدايا الإلكترونية من "Netflix" غير قابلة للاسترداد ولا يمكن استرداد قيمتها نقدًا، إلا إذا اقتضى القانون المعمول به خلاف ذلك.
- قسائم الهدايا الإلكترونية من "Netflix" غير مخصصة للبيع. ولا تتحمل "Netflix" أي مسؤولية عن القسائم المفقودة أو المسروقة أو عن أي استخدام غير مصرح به.
- لا يمكن إلغاء قسائم الهدايا الإلكترونية من "Netflix" أو استبدالها أو تمديد صلاحيتها أو استرداد قيمتها بعد إصدارها، وتخضع لشروط وأحكام التاجر.



and are subject to the merchant's terms and conditions.

General terms:

- The following are expressly excluded from qualification as Eligible Spends in respect of an Eligible Card and the corresponding Eligible Cardholder and, accordingly, do not apply to this Promotion: (i) Loan on Card or any cash advances in any currency; (ii) domestic and international cash withdrawals; (iii) refunds by retailers or otherwise; and (iv) any fees or charges payable to the Bank; and (v) any cancellation, reversal, refunds or disputed purchases during the campaign period of an Eligible Spend.
- The Bank reserves the right to change or cancel any or all of these Promotion Terms and Conditions without prior notice in its sole and absolute discretion.
- All decisions of the Bank relating to the Promotion, each of which is at the sole and absolute discretion of the Bank, shall be final and conclusive.
- No Eligible Cardholder may earn more than 1 prize during the Promotion Period.
- This Promotion is not valid in conjunction with any other promotion, campaign or offer of Emirates NBD.
- Participation in this Promotion by employees (permanent and contract), representatives and/ or agents (including advertising and promotion agents) of Emirates NBD group and their immediate family members shall be subject to internal policy of Emirates NBD.
- All Eligible Cards and corresponding Eligible Spends must be valid, active, not in default and in full compliance of the terms and conditions applicable to them.
- The Bank reserves the right, at its absolute discretion, to amend, withdraw and/or supplement these Promotion Terms and Conditions, by notice to you in accordance with applicable laws/regulations.

الشروط العامة:

- تُستبعد صراحةً العمليات التالية من التأهل باعتبارها إنفاقاً مؤهلاً فيما يتعلق بالبطاقة المؤهلة وحامل البطاقة المؤهل ذي الصلة، وبناءً على ذلك، لا تسري على هذا العرض الترويجي: (i) القرض على البطاقة أو أي سلف نقدية بأي عملة، (ii) السحوبات النقدية المحلية والدولية، (iii) المبالغ المستردة من تجار التجزئة أو غير ذلك، (iv) أي رسوم أو مصاريف مستحقة الدفع إلى البنك، و (v) أي عمليات إلغاء أو عكس قيد أو مبالغ مستردة أو مشتريات متنازع عليها خلال مدة الحملة لإنفاق مؤهل.
- يحتفظ البنك بحقه في تغيير، أو إلغاء أي من أو جميع، شروط وأحكام هذا العرض الترويجي بدون الحاجة لإرسال أي إخطار بشكل مسبق، وسيتم ذلك وفقاً لتقديره الفردي والمطلق.
- سيتم تطبيق جميع القرارات المتخذة من قبل البنك والمتعلقة بالعرض الترويجي وفقاً لتقديره الفردي والمطلق وستكون هذه القرارات نهائية وحاسمة.
- لن يكون أي حامل بطاقة مؤهل مؤهلاً للحصول على أكثر من جائزة واحدة خلال فترة العرض الترويجي.
- هذا العرض الترويجي غير صالح بالتزامن مع أي عرض ترويجي آخر أو حملة ترويجية أو عرض خاص من بنك الإمارات دبي الوطني.
- تخضع مشاركة موظفي مجموعة بنك الإمارات دبي الوطني (الدائمين والمتعاقدين)، وممثليها و/أو وكلائها (بما في ذلك وكلاء الإعلان والترويج)، وأفراد أسرهم المباشرين في هذا العرض الترويجي للسياسة الداخلية لبنك الإمارات دبي الوطني.
- يتعين أن تكون جميع البطاقات المؤهلة وعمليات الإنفاق المؤهلة ذات الصلة سارية وفعالة وغير متأخرة عن الدفع ومتوافقة تماماً مع الشروط والأحكام السارية عليها.
- يحتفظ البنك بالحق، وفقاً لتقديره المطلق، في تعديل شروط وأحكام العرض الترويجي هذه و/أو سحبها و/أو الإضافة إليها، وذلك من خلال إرسال إشعار إليك وفقاً للقوانين واللوائح المعمول بها.



- The Bank shall not be liable for and shall not entertain claims related to any benefit/ reward or in respect of any service or product provided under the benefit/ reward by a third party supplier and shall not be responsible to the Eligible Cardholder/winner for any losses, liabilities, damages, costs and expenses (including legal fees, costs and expenses) suffered or incurred by any of Eligible Cardholder/winner under or pursuant to any benefit/ reward or in respect of any service or product provided/ proposed to be provided by a third party supplier under these Promotion Terms and Conditions.
- لن يكون البنك مسؤولاً ولن يقبل المطالبات المتعلقة بأي منفعة/مكافأة أو فيما يتعلق بأي خدمة أو منتج يتم تقديمه في إطار المنفعة / المكافأة المقدمة من مورد خارجي ولن يكون مسؤولاً أمام حامل البطاقة المؤهل/الفائز عن أي خسائر أو التزامات أو الأضرار والتكاليف والنفقات (بما في ذلك الرسوم القانونية والتكاليف والنفقات) التي يتكبدها أو يتعرض لها أي حامل بطاقة مؤهل / أو فائز بموجب أو في إطار أي منفعة / مكافأة أو فيما يتعلق بأي خدمة أو منتج مقدم / مقترح تقديمه من قبل أي مورد خارجي، بموجب شروط وأحكام هذا العرض الترويجي.
- The Bank shall not be responsible for, and makes no representation as to, the quality, suitability or merchantability of any reward/ prize/product/service. Any such issues/complaints must be settled directly with the producer and/or supplier of such reward/prize/product/service, as the case may be. The Bank takes no responsibility for resolving any such disputes.
- لن يكون البنك مسؤولاً عن، ولا يقدم أي تعهد فيما يتعلق بجودة أو ملاءمة أو قابلية تسويق أي مكافأة/جائزة/منتج/خدمة. ويجب تسوية أي من هذه المسائل/الشكاوى مباشرة مع المنتج و/أو المورد لهذه المكافأة/الجائزة/المنتج/الخدمة، حسب الاقتضاء. ولا يتحمل البنك أي مسؤولية عن تسوية أي من هذه النزاعات.
- The Bank shall not be liable for any losses resulting from the fluctuation of foreign currency exchange whilst converting the Eligible Spends to AED.
- لا يتحمل البنك المسؤولية عن أي خسائر ناشئة عن تقلبات سعر صرف العملات الأجنبية أثناء تحويل عملات النفقات المؤهلة إلى الدرهم الإماراتي.
- The Bank shall be entitled to rescind and cancel any reward otherwise earned by the Eligible Cardholder in accordance with these Promotion Terms and Conditions, if the Bank has sufficient grounds to believe that an Eligible Cardholder has violated any applicable laws or regulations (including in the UAE), has committed any fraud in relation to any account with the Bank, including the credit card, has defaulted in any payment to the Bank under the Eligible Card or has violated any terms of the Emirates NBD General Terms and Conditions.
- يحق للبنك إبطال وإلغاء أي مكافأة حصل عليها حامل البطاقة المؤهل وفقاً لشروط وأحكام هذا العرض الترويجي، في حال توفر لدى البنك أسباب كافية للاعتقاد بأن حامل البطاقة المؤهل قد انتهك أي قوانين أو أنظمة معمول بها (بما في ذلك في دولة الإمارات العربية المتحدة)، أو ارتكب أي احتيال فيما يتعلق بأي حساب لدى البنك، بما في ذلك البطاقة الائتمانية، أو تخلف عن سداد أي دفعة للبنك بموجب البطاقة المؤهلة، أو انتهك أيًا من الشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني.
- The Bank shall not be liable for any personal injury; any loss or damage (including loss of opportunity), whether direct, indirect, special or consequential, arising in any way out of: (a) any technical difficulties or equipment malfunction (whether or not under the Bank's control); (b) any theft, unauthorised access or third party interference; (c) any entry or prize claim that is late, lost, altered, damaged or misdirected (whether or not after their receipt by the Bank) due to any reason beyond the
- لا يتحمل البنك المسؤولية عن أي إصابة شخصية أو أي خسارة أو ضرر (بما في ذلك فقدان الفرصة)، سواء كان مباشراً أو غير مباشر أو خاصاً أو تبعيًّا، ينشأ بأي شكل من الأشكال عن: (أ) أي صعوبات تقنية أو عطل في المعدات، سواء كان ذلك ضمن سيطرة البنك أم لا، (ب) أي سرقة أو وصول غير مصرح به أو تدخل من طرف ثالث، (ج) أي مشاركة أو مطالبة بجائزة تكون متأخرة أو مفقودة أو معدلة أو تالفة أو موجهة بشكل خاطئ، سواء بعد استلامها من قبل البنك أم لا، لأي سبب خارج عن سيطرة البنك، (د) أي التزام ضريبي يتحمله الفائز بموجب هذا العرض الترويجي، أو (هـ) استخدام الجائزة.



control of the Bank; (d) any tax liability incurred by a winner under this Promotion; or (e) use of a prize.

- These Promotion Terms and Conditions and any dispute arising from them, including in relation to interpretation or execution, shall be governed by the laws of the United Arab Emirates (UAE) and subject to the exclusive jurisdiction of the courts of the Applicable Emirate (as defined in the Emirates NBD General Terms and Conditions). Provided that, the Bank may bring proceedings in any other jurisdiction (inside or outside the UAE) if it deems appropriate in accordance with the Emirates NBD General Terms and Conditions.
- No Eligible Cardholder shall be eligible for more than one prize/reward during the Promotion Period.
- This Promotion is not valid in conjunction with any other promotion, campaign or offer of Emirates NBD.

Definitions:

Eligible Cardholder means each primary cardholder of an Eligible Card to whom the offer to participate in the Promotion has been communicated by Emirates NBD.

All standard T&Cs apply.

- تخضع شروط وأحكام العرض الترويجي هذه وأي نزاع ينشأ عنها، بما في ذلك ما يتعلق بتفسيرها أو تنفيذها، لقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة وتخضع للاختصاص القضائي الحصري لمحاكم الإمارة المعنية (على النحو المحدد في الشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني). ومع ذلك، يجوز للبنك اتخاذ إجراءات قانونية في أي ولاية قضائية أخرى داخل دولة الإمارات العربية المتحدة أو خارجها إذا رأى ذلك مناسباً وفقاً للشروط والأحكام العامة لبنك الإمارات دبي الوطني.
- لن يكون أي حامل بطاقة مؤهل مؤهلاً للحصول على أكثر من جائزة/مكافأة واحدة خلال فترة العرض الترويجي.
- هذا العرض الترويجي غير صالح بالتزامن مع أي عرض ترويجي آخر أو حملة ترويجية أو عرض خاص من بنك الإمارات دبي الوطني.

التعريفات:

حامل البطاقة المؤهل يُقصد به كل حامل بطاقة رئيسية مؤهل لبطاقة مؤهلة قام بنك الإمارات دبي الوطني بالتواصل معه من أجل المشاركة في العرض الترويجي.

تطبق جميع الشروط والأحكام القياسية.